

Ayer inauguró un centro de interpretación

La Espol promociona su bosque protector

La diversidad de flora y fauna que existe en el bosque protector de la Escuela Superior Politécnica del Litoral podrá ser admirada por la ciudadanía.

La inauguración del centro de interpretación, efectuada ayer, permitirá a la población conocer las diferentes especies de árboles, plantas y animales que existen en ese lugar, que comprenden 570 hectáreas.

Loros, mariposas, venados y otras especies se han ido desarrollando en los últimos años gracias a la conservación y protección de quienes están a cargo de esa zona.

Los árboles de pechiche, algodón, bototillo, tamarindo, cedro y otros convierten al lugar en un sitio de paseo familiar, donde el público podrá enrique-

cerse culturalmente de lo que existe en Guayaquil.

El 15 de abril de 1994, el Instituto Ecuatoriano Forestal y de Áreas Naturales declaró Área de Bosques y Vegetación Protectoras, 570 hectáreas del predio La Prosperina.

Desde entonces se ha constituido en un pulmón para la ciudad y un laboratorio natural para los alumnos de ecología y educación ambiental, ingeniería agrícola y agropecuaria, que se educan en la Espol.

También es utilizado por los alumnos y profesores de otras carreras, quienes desarrollan temas de investigación, para conocer la forma de proteger y conservar las especies, dijo Paúl Carrión, director del Centro de Investigación Tecnológica.

JONATHAN MIRANDA / EXPRESO



Un vivero forestal es el inicio del sendero del bosque protector de la Espol, ubicado en el campus La Prosperina.